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Genesis 46 

Die Familie von Josef geht nach Ägypten 

 

Jakob und seine ganze Familie packen ihre Sachen. 

Sie ziehen nach Ägypten. 

Auf dem Weg nach Ägypten spricht Gott mit Jakob. 

Gott sagt: 

Du gehst nach Ägypten. 

Das ist richtig. 

Deine Familie hat es dort gut. 

Ich bin bei dir. 

Jakob kommt mit seiner Familie in Ägypten an. 

Josef sieht seinen Vater Jakob. 

Josef freut sich sehr. 

Jakob freut sich auch sehr. 

Jakob sagt zu Josef: 

 Ich dachte, du bist tot. 

 Aber du lebst noch. 

 Ich freue mich so, dich zu sehen. 

Beide weinen vor Freude. 

Jakob und Josef umarmen sich. 

 


